
    

Compte-rendu  
Des Assemblées Générales Extraordinaires et Ordinaires du Comité d’Intérêt de 

Quartier  de Vaufrèges Porte des Calanques 

 Tenue le 19 Mars 2016 

Assemblée Générale Extraordinaire  
L’Assemblée s’est tenue sous la présidence de Roseline YNESTA Présidente du CIQ. 

Statuts CIQ  

Joëlle ANCIA donne lecture de la proposition des nouveaux statuts du CIQ. 

Article 1 

P VARNI s’étonne que la délimitation des CIQ ne corresponde pas aux quartiers de Marseille. 

Réponse Aucun texte ne le demande. Une modification des limites du CIQ pourra être proposée après l’avoir étudiée 

avec la confédération et la fédération des CIQ  lors d’une A G à venir. 

Article 2 à 6  RAS 

Article 7 

Le Conseil d’Administration vérifie que les conditions d’admission sont bien remplies. 

Article 8, 9  RAS 

Article 10 

Le Conseil d’Administration élit un bureau composé d’un président, d’un secrétaire et d’un trésorier. 

Article 11 

Le (ou la) Secrétaire Général (e) est chargé de toutes les écritures avec la signature de la présidente. 

Article 12   RAS 

Article 13 

 Le montant de la cotisation est défini par l’AG. 

Article 14 

Le C.A. est élu pour 3 ans. 

Article 15 

Les Assemblées Générales (suppression ordinaires et extraordinaires) 

Le quart des adhérents peut demander la tenue d’une AG Extraordinaire 

Article 16  RAS 

Article 17 

Suppression de l’article 

La présidente met aux votes les nouveaux statuts : 0 Contre 1 Abstention. 

Les statuts sont approuvés   

Assemblée  Générale Ordinaire  
Participants des Elus. 
 M. Didier REAULT Conseiller Général Président du Parc National des Calanques, 

Mm  Nathalie SIMON 1er Adjointe au Maire représentant le maire du 9ème Arrondissement. 

Mm  Mireille EMERY  Déléguée   a la propreté  

 M. Gilbert HOFFMANN  Adjoint au maire Délègue à l’Assainissement au Quartier DU Redon et Vaufrèges 

M. Alain BATTISTONI Président du CIQ Morgiou représentent la   Confédération des CIQ 

Mm  Geneviève CANICAVE Présidente de la  Fédération du 9 ème Présidente du CIQ du Redon  



    

 L’ordre du jour a été modifié  car l’Elus Madame Nathalie SIMON  à aborder les sujets  

avant que l’on puisse les présentes r point par point 

 

Intervention des Elus 

M. Didier REAULT : Vitesse  excessive dans la Gineste : 

Nouvelles limitations de vitesse, Apparition Rapport Mobile, quelques aménagements routiers et renforcement des 

contrôles policiers 29 contrôles routiers ont été effectués et 1151 PV établis. 

Les habitants demandent une augmentation de la hauteur du feu situé au terminus du 24T. Ils attirent l’attention 

des élus sur la vitesse excessive des poids lourds.  

Ils souhaitent aussi la mise en place d’un radar dans le quartier à minima un radar pédagogique. 

Divers 

Mm Nathalie Simon   nous informent de l’avancement des travaux de la L2 Est : Fin prévue 09/2016, ainsi que 

du projet de prolongement du tramway jusqu’au collège Sylvain Menu. 

Les travaux du Boulevard Urbain Sud  débuteront fin 2016 avec création d’un Parking relais rue Tomasi. 

Déplacement de la caserne  des Pompiers de Luminy vers l’école maternelle 

BHNS Les travaux sont en cours entre l’obélisque et le rond-point du Redon. 

Les études préliminaires à la rénovation de la piscine de Luminy  vont être engagées (4 à 5 ans de travaux)  

 en 2016 des travaux d’amélioration seront réalisés sur le stade de Luminy. 

 Sécurité 

Installation de caméras de surveillance avenue de Lattre de Tassigny et sur Luminy fin 2017 mais pour Vaufrèges cela 

reste en cours d’étude (entre 2017 et 2020 ?). 

Un renfort de policiers en civil est annoncé. 

New Vaufrèges 

Un nouveau gérant est présent 6 contrôles administratifs ont été réalisés avec fermeture administrative de 2 s. 

Millénium  

Une procédure judiciaire est en cours pour ouverture illicite d’un débit de boisson 

Questions de la salle 

Demande de la prolongation du Tout à l’égout sur les Hauts de Vaufrèges. Les élus répondent que ce n’est pas prévu 

en raison du cout prohibitif et que les fosses septiques sont légales. 

Propreté 

Une application Engagés au quotidien permet de signaler les dysfonctionnements. 

Un test d’une carte pour la collecte du verre est en cours à La Cayolle. 

Rapport Moral 
La présidente donne lecture du Rapport moral 

Rapport Financier 
La présidente donne lecture du Rapport Financier  

Approuvé à l’unanimité 

 

Le temps imparti à la lecture des Statuts a été bien trop  long    

 

Une prochaine Assemblée Générale  Ordinaire ou  Extraordinaire  se tiendra a une date 

ultérieure   afin d’approuver les modifications du Règlement Intérieur.   

L’Assemblée Générale se clôture par un apéritif avec les habitants  


